

# PTA会長のひとりごと



五つ星  
学園

昭和中学校 学校通信

# Heart Express No.5

## あったかい 心の交流。



7月10日(日)は、「五つ星学園 ことまつり」でしたね。みんなは、この日まで 準備や練習を重ねてきて、そして当日、いっしょけんめい発表していたと思います。発表が終わったあしには、会場から あたたかい拍手が…。みんなの前向きな気持ちで、発表を聞いている人たちにも伝わったのでしょうか。そこにいた私も、本当にうれしい気持ちになりました。

幼稚園や小学校、おひさまなどのステージも、とてもすまきでしたね。あの日、お昼ごはんをバザーで買って食べた人、いますか？ おいしかったでしょう！ 「ことまつり」のために、大せいの大人の人がかんばっていたんですね。ことまつり大人が一体となって、温かな雰囲気につつまれた、すばらしい一日になったと思います。

私は、昭和中学校に来て4年目になりますが、この「ことまつり」のような行事を経験するたびに、「この地域では、あったかい心の交流があって、いいなあ…」と、いつもうれしく感じます。みんなにとってはアタリマエのように感じているかも知れませんが、私には、とても貴重なことのように思えるんです。

あったかい心の行き交う、この昭和中学校区が、私は大好きです。みんなにも、そうであって欲しい、と思っています。(2016. 7. 19)

7/10(日)五つ星学園ことまつりでは、お忙しいところありがとうございました。今年で第3回目になりましたが、皆さんどうでしたでしょうか？ 初めての方、第1回目から来られている方と色々ですが、毎年変化し、昨年とは違う雰囲気も感じられたのではないかと思います。

中学校は参観日になって、前日のテント張りや会場準備もしました。昭和小学校区地域づくり協議会の子育て支援部会(おひさま)を中心に活動しています。その他には、にこにこ弁当・おひさま高滝山登山・維新小・昭和小・オンスブル見学もしています。

私は、この五つ星学園ことまつりで初めて有志バンドを間近で見ることが出来ました。衣装してバンド演奏、すぐ隣りでは衣装して曲に合わせて踊りを。演奏している人・踊っている人・それを見ている人、皆が笑顔で笑っていました。前日の準備から、当日は朝早くから片付け反省会に参加しご協力頂いた役員の方、本当にありがとうございました。

そして、熊本地震の支援金16,043円・宮城県支援バザー41,090円集まりました。皆さんのご協力ご支援本当にありがとうございました。感謝です。

8/8(日)には、ちよほらtimeがあります。7:00から朝早くからになりますが、子供達が気持ちの良い2学期を迎えられるように、そして子供達が力を出しきれる体育祭になるように、地域の皆さん、先生方、子供達、保護者の皆さんで学校を綺麗にしましょう。色々な事を話しながら楽しい活動をしましょう。ご協力宜しくお願いします。

PTA活動を通じて、子供達をかけ橋に皆が笑顔をつながっていかせますように。

千井利枝